
Herr Kuhn spricht im Namen des Gemeindesportbundes Dank an den Hauptausschuss aus, auf 
die Erhebung Sportstättenbenutzungsgebühr zu verzichten. Außerdem begrüße der 
Gemeindesportbund die Einrichtung des Kleinspielfeldes. 
 
Herr Viehof weist darauf hin, dass er in 2005 und in 2006 eine Ausarbeitung über ein Merkblatt 
an die Gemeinde übersandt habe. Es gehe um die Anforderung an die Aufsicht im Schwimmbad, 
die ggf. an die Anforderungen im Merkblatt anzupassen ist. Ggf. bedürfe es einer Abstimmung 
mit dem Bundesverband der Schwimmmeister in Essen und dem 
Gemeindeversicherungsverband. Weder für die genannten Jahre noch für das Jahr 2007 habe man 
diesbezüglich eine Antwort erhalten. Er bittet, die Angelegenheit wenigstens für 2008 zu 
verfolgen. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Voraussetzungen für den Einsatz von Mitgliedern des Tauchvereins XARIFA ohne 
Rettungsschwimmerabzeichen in Silber - aber mit deutschem Tauchsportabzeichen Silber - als 
Beckenaufsicht wurden geprüft. Das Ergebnis wurde mit den Beteiligten noch nicht abschließend 
besprochen. 
 
Herr Schöneberg spricht die Einschränkungen für Vereine an.  
Unter Hinweis auf weitere Einzelheiten verweist der Erste Beigeordnete auf den heute gefassten 
Beschluss hinsichtlich der künftigen Vereinsnutzung. 
Der Bürgermeister ergänzt, dass in Einzelgesprächen einzelnes zu klären ist. 
 


